
Интервью с синьором Колумбом 
 

Тема конкурса «Открытие Америк» натолкнула меня на мысль: «Что же я знаю об открытии Америки? Её 
открыл Колумб в средние века. А подробнее?..» Подробностей, увы, я не знала. Поэтому и заинтересовалась 
биографией Христофора Колумба и хронологиями его мореплаваний. Чтобы и другие люди больше узнали об 
этом замечательном открытии, я составила краткие факты путешествия в виде интервью так, будто мы с 
Колумбом современники. 
- Синьор Колумб, это правда, что причиной открытия Америки был поиск короткого морского пути в 
Индию? Что подтолкнуло Вас к такому рискованному поступку? 
- Верно. Но это не было опрометчивым поступком: в 1474 году астроном и географ Паоло Тосканелли написал 
мне письмо, в котором говорилось, что добраться до Индии морским путём, держа курс на запад, можно 
гораздо быстрее, нежели огибая Африку. Я и раньше задумывался об этом: производил собственные расчёты 
и в итоге пришёл к выводу, что правильнее будет плыть через Канарские острова.  
- Как скоро, после принятия решения, Вы отправились в путь? 
- После составления плана прошло много лет, много воды утекло, пока он не воплотился в жизнь. Сначала я 
несколько лет делал познавательно-обучающие поездки по приморским странам Европы (Англия, Исландия, 
Ирландия). Мой проект нового пути в Индию отвергали короли, герцоги, кардиналы. Моих личных 
сбережений не хватало на столь затратное путешествие: корабль и его оснащение, оплата работы команды и 
много другого необходимого. Однако помог мне судовладелец Мартин Алонсо Пинсон. Свой собственный 
корабль «Пинта» он снарядил за свой счёт, а на второй корабль дал мне денег в долг. Денег на третье судно 
дал тоже он, но посредством местных крещёных евреев. 
- В итоге на каких кораблях Вы отправились в путь? Кого взяли с собой в команду? 
- У меня было три корабля: две каравеллы - «Пинта» и «Нинья», и один флагманский корабль «Санта-Мария». 
В моей команде было 86 человек, конечно же, все – опытные моряки. Наше мореплавание началось 3 августа 
1492 года. 
- Какую часть Америки Вы открыли первой?  
- Если вы о материке – то Южная Америка. А материковые части – это острова Карибского моря: Гуанахани, 
Эспаньола и Хуана /Багамские острова, Гаити и Куба соответственно - прим. жур. /. Честно говоря, о том, 
что я открыл Америку, я узнал гораздо позже. Поначалу я думал, что нахожусь в бедной части Китая, где 
жители ходят нагими или в одежде из хлопчатника. Это меня не устраивало, поэтому я стремился всё дальше 
– в богатую Японию.  
- Какие трудности встречались на пути Вашей команды во время плавания? 
- Многочисленные штормы. Наши корабли не раз пропадали, и мы теряли связь друг с другом; корабли 
садились на рифы. 
- Это были Ваша первая из четырёх экспедиций. Расскажите о второй из них: сколько было судов, кто был 
в числе Вашей команды?  
- На второй раз экспедиция состояла уже из 17 судов, а флагманским кораблём был «Мария-Галанте». Состав 
команды был пёстрый: помимо моряков поплыли ещё и монахи, священники, чиновники, служилые дворяне, 
придворные. А везли с собой уже не только запасные части корабля и продукты, но и животных и семена 
растений: лошадей, ослов, крупный рогатый скот, свиней, виноградные лозы, семена сельскохозяйственных 
культур - для организации постоянной колонии. 
- Кто из великих географов и путешественников был Вашим конкурентом? 
- В 1498 году Васко да Гама открыл настоящий морской путь в Индию. Это не только было серьёзным ударом 
по моим планам, но и нанесло ощутимый вред моей репутации: меня обвинили во лжи, что открытые мной 
земли – не Индия.  
- Расскажите напоследок, с какими народами Америки Вам приходилось встречаться? 
- Народностей я повстречал много, но всех их в дальнейшем стали называть индейцами. Именно от них я 
узнал, что такое табак, картофель, гамак и многое другое. 
– Спасибо за интересную беседу! Я уверена, потомки Вас оценят по достоинству! 
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